
BASKET A2 M IL CONSIGLIERE MENNINI: "FELICI DEI PLAY OFF DOPO TANTE VICISSITUDINI. RAGGIUNTO L'OBIETTIVO MINIMO"

"Staff da applausi. Settimo posto? Perché no"
Leonardo Piva
MA N TOVA Con la qualifi
cazione ai play off ottenuta
grazie alla vittoria sull'Eu 
robasket Roma, la Staff Man
tova è arrivata al bivio di
capire con quale posizione
nella griglia. La risposta ini
zierà ad arrivare già domani
sera, con l'anticipo Casale
MonferratoForlì: in caso di
vittoria esterna, gli Stings
avranno la chance di arrivare
settimi, a patto di battere La
tina domenica alla Grana Pa
dano Arena. Le risposte sono
imminenti, ma per il mo
mento c'è ancora la possi
bilità di godersi il traguardo
raggiunto mercoledì sera.

"Siamo sicuramente con
tenti  afferma il consigliere
d'amministrazione Pa o l o
Mennini  possiamo dire si
tratta dell'obiettivo minimo
perché quelli che prevede
vamo a inizio stagione erano
migliori. Avevamo puntato
l'asticella un po' più in alto,
però dopo tante vicissitudini
abbiamo comunque raggiun
to la qualificazione ai play off
e quindi siamo felici. Per me,
come per altri componenti
del cda, tranne che nella sta
gione 2020 interrotta dalla
pandemia abbiamo sempre
centrato i play off e quindi è
motivo di soddisfazione. Se

possibile proveremo ad ar
rivare settimi, speriamo in un
regalo di Forlì e noi dovremo
essere bravi a superare La
tina".
Tra Scafati e Verona da

affrontare al primo turno,
Mennini non ha dubbi: "Per
la città, per il pubblico e per
noi, un derby con Verona
sarebbe molto più suggestivo
 conclude  in un derby poi
potrebbe succedere di tutto;
quindi sarebbe sicuramente
un accoppiamento di grande
fascino. Sono una squadra di
alto rango, ma in passato a
Verona qualche sgambetto
l'abbiamo fatto; quindi mai

dire mai. Dobbiamo inoltre
confrontarci con la cosiddetta
"maledizione" del primo tur

no (gli Stings in A2 si sono
sempre fermati al primo sco
glio della postseason, ndr).
L'obiettivo infatti era arrivare

nelle prime 5/6 per evitare
proprio la prima o la seconda
dell'altro girone, perché in

generale si sa che alla fine
sono le più forti e attrezzate
per fare il salto di categoria.
Dalla terza in giù invece ce la
si poteva giocare un po' con

tutte, ma ovviamente ci pro
veremo con tutte le nostre
forze".

IPSE DIXIT

"Proveremo ad arrivare settimi,
speriamo in un regalo di Forlì
e noi dovremo essere bravi a
superare Latina. Verona o Scafati?
Il derby sarebbe più suggestivo"

"Volevamo arrivare nelle prime 5/6
per evitare la prima o la seconda
dell'altro girone, perché sono
le più forti. Ma ci proveremo lo
stesso con tutte la nostre forze"

L'amer icano
Giddy Potts
alla GP Arena
durante la sfida
di mercoledì
contro Roma
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